MEDIO: PORTAL EL ECONOMISTA

FECHA: 20/JUNIO/2013





Fitch mantiene en Observación calificaciones de RBS México

20 Junio, 2013 - 16:59

Credito:

Redacción / El Economista



Foto: Archivo / El Economista

Fitch Ratings mantuvo en Observación las calificaciones de <u>riesgo</u>contraparte de largo y corto plazo ['A(mex)' y 'F1(mex)', respectivamente] de The Royal Bank of Scotland México, Institución de Banca Múltiple (RBSM) y de ABN AMRO Securities (México), Casa de Bolsa (ABNM).

FACTORES CLAVE DE LAS CALIFICACIONES

El estatus de Observación en las calificaciones es resultado del aún inconcluso proceso de <u>venta</u> tanto de RBSM como ABNM ante los planes de su compañía tenedora en última instancia, The Royal Bank of Scotland Group plc. (RBSG, con Calificación de Viabilidad [VR] de 'bbb', asignado por Fitch) de dejar de operar físicamente en México.

Las calificaciones de RBSM y ABNM siguen fundamentándose en el potencial soporte que recibirían de RBSG, sin embargo, Fitch percibe que ambas entidades tienen una importancia limitada para su casa matriz dado sus planes de salida del país.

Fitch considera que la propensión de soporte por parte de RBSG hacia las subsidiarias mexicanas no es tan evidente como en años anteriores; sin embargo, cree que se mantendría disponible hasta que la venta de ambas entidades sea concluida.

SENSIBILIDAD DE LAS CALIFICACIONES

El estatus de Observación en las calificaciones tanto de RBSM como ABNM, se resolvería una vez que concluya el proceso de venta antes mencionado, el cual Fitch estima podría demorar más de seis meses. Dado lo anterior, las calificaciones de ambas entidades podrían modificarse cuando finalice dicho proceso; y

dependerían de la calidad crediticia del potencial adquirente y de la importancia estratégica que tendrían tanto el banco como la casa de bolsa para dicho comprador.

Adicionalmente, las calificaciones de RBSM y ABNM podrían modificarse a la baja en caso de una disminución en el VR de RBSG, en tanto sigan siendo propiedad de esta entidad. Cabe destacar que Fitch considera la Calificación de Viabilidad de RBSG como factor de soporte hacia las subsidiarias mexicanas dado que ésta refleja la calidad crediticia intrínseca de dicha casa matriz.

PERFIL CREDITICIO

RBSM y ABNM son subsidiarias indirectas de RBSG, uno de los principales grupos financieros y bancarios de Europa. El enfoque de RBSM es hacia servicios de banca corporativa a grandes conglomerados mexicanos. ABNM se mantiene inactiva, reportando al cierre de marzo de 2013, un activo total de 48 millones de pesos y un capital de 47 millones de pesos, totalmente líquido.

El banco exhibe un débil y volátil desempeño financiero (rentabilidad sobre activos y capital promedio en - 0.50% y -3.43%, respectivamente, al cierre de los 3M13; 2012: -0.82% y -7.20%), ante el modesto volumen de activos dentro de su balance y la baja de nuevos negocios.

Fitch opina que el apetito por riesgo del banco es moderado ante sus buenas prácticas y mecanismos de medición los cuales históricamente han sido supervisadas por RBSG. Su principal exposición es a través de su portafolio de inversión, compuesto únicamente por valores gubernamentales de fácil realización.

Por otro lado, el portafolio crediticio del banco (4.0% de su activo total al cierre de 3M13), presenta un riesgo moderado, en consideración de Fitch, al estar concentrado en corporativos mexicanos de buena calidad crediticia, y tratarse fundamentalmente de préstamos de corto plazo para el financiamiento de cadenas productivas.

Fitch percibe el nivel patrimonial de RBSM como sólido. Al cierre de marzo 2013, el indicador de capital fundamental según Fitch a activos ponderados por riesgo, se ubicó en 103.8 por ciento.

fondos@eleconomista.com.mx